



Récords delictivos en mayo, producto del “abrazos, no balazos”, acusa PAN



MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- La estrategia de seguridad en el país ha fallado de manera grave, al igual que en la Ciudad de México, advirtió la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

Al respecto, el diputado Saúl Téllez, calificó como alarmantes las cifras sobre la incidencia delictiva, que en el recientemente finalizado mes de mayo, rompieron récords con más de 122 mil muertes violentas a nivel nacional.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/1/records-delictivos-en-mayo-producto-del-abrazos-no-balazos-acusa-pan-554273.html>